
令和４年度体育祭の感想（保護者） 
・応援合戦は保護者側でも見れるように工夫してほしかったです 

 

・シンプルで とても良い。生徒も 先生も 素敵でした。 

 

・久しぶりの体育祭、何より子どもたちが楽しそうで感動しました!学校行事が少しずつ再開できてたく

さんの思い出が作れることが改めて大切だと感じました。ありがとうございました！ 

 

・特に三年生は部活を引退して夏休みに体を動かしてないので怪我する子が多かったのでは…と心配に

なりました。 

 

・開催ありがとうございました。駐輪場の出入口付近の通路を塞ぐように停めてある自転車が多く、通行

の妨げになっていました。何らかの対策をお願いいただきたいです。 

 

・子供の笑顔が見れてとても嬉しかったです。 

 

・３年ぶりの体育祭が開催出来てよかったです。子供たち、先生方暑いなか毎日の練習お疲れさまでし

た。子供たちの成長感じられて感動しました。先生方ありがとうございました。 

 

・久しぶりに子供たちの楽しそうな姿を見られてよかったです。子供達が朝礼台の方を向いていること

が多かったので、応援席の後ろも保護者に開放してほしかったです。後ろ姿ばかり見ることになったの

と、前の方は全く見えなかったので。部活対抗リレーも面白いと思いました。リレーはどれが何組かよ

くわからなかったので、色分けしていると良かった。 

 

・皆んなが一生懸命に参加し、楽しさが伝わる良い体育祭でした。ありがとうございました。 

 

・今日まで大変な準備、練習を重ね頑張ってきた様子が伺え、またみんなとても楽しそうでこちらまで楽

しい気持ちを味わわせていただきました。子ども達のいい思い出が出来て本当によかったです。 

 

・体育祭開催とても良い時間でした。生徒達の暑い中でのマスクが見ていて苦しそうだった。任意ではな

く、外す時間もあって良かったと思う。 

 

・最後のリレーには、ぜひぜひ先生も走ってください！ 

 

・大変素晴らしい体育祭でした。ありがとうございます。風が強くなるとテントが不安定でしたので脚に

土嚢袋などの重りをつければよいかと思います。こんな状況ですがとても思い出になる一日になりま

した。お疲れ様でした！ 

 

・学生や先生に活気があり、みんな一生懸命で感動しました。 

 

・まだまだコロナ過のなか素晴らしい体育祭を開催していただきありがとうございました。子どもが赤

組だったので赤組側で観覧していましたが真ん中にポールがあり足の悪い祖母は通る事ができずお手

洗いに行くことができませんでした。事前にポールがあることが判っていれば見る位置を考えられた

ので、事前に教えて頂きたかったです。 

 

・子どもたちが楽しそうで、いい運動会でした。最後の会長さんの話がやさしさとユーモアがあってよか

った。ああいう話なら保護者が話す機会があるのは、いいと思う。 

 

・久しぶりに子ども達の歓声が聞けてとても嬉しく思いました。やはり、子ども達には行事はとても大切

だと改めて思いました。先生方もコロナ禍での体育祭は気苦労も多いかと思いますが、是非子ども達の

体験の機会を無くさないようにお願いしたいです。よろしくお願いします。 



・①応援団員がコスプレ（学ランを着るなど…）をするともっと気分が上がると思う。②部活対抗リレー

は部から数人ではなく部員が多いバドミントンなどは全員参加出来る様に工夫してほしい。そして 3

年生は最後なので 3 年生全員がユニフォーム姿で走ってほしい。初めての全学年参加での体育祭、生

徒の一生懸命な姿を見れて大変感動しました。先生方ありがとうございました。 

 

・部活対抗リレーは 3 年生全員が参加出来る様に工夫してほしい。人数多ければ部活内でのＡ、Ｂ、Ｃ

チームとか作るとか…。（勝ち負けではなく、部活仲間の最後のチーム競技として 3 年生全員を参加さ

せてほしいです。） 

 

・初めての体育祭でしたが、暑い中みんなが頑張る姿をみる事ができて良かったです。 

 

・時短での体育祭でしたが とても良い体育祭だったと思います。競技も徒競走などの個人戦でなくク

ラス対抗やカラー対抗だったのも良かったと思います。応援合戦もやれる体育祭が観られて感動しま

した。一週間程の練習でしっかり仕上がっていたと思いました。子ども達の頑張りと先生方のご指導に

感謝です。 

 

・とても楽しそうだったので、観ているこちらもとても楽しかった。特に、クラス対抗リレーは、普通の

徒競走より、みんなで力をあわせて挑むのでクラスの団結力も高まり、とても良いと思った。また、ク

ラス対抗リレーがプログラムの初めであることも、体育祭を存分に楽しめる秘訣なのではないかと、思

った。 

 

・体育祭お疲れ様でした。3 年振りの体育祭で見ているこちらもワクワク楽しく見れました。部活対抗リ

レーで先頭と最後だけがユニホームだったのが全員だったら良かったと思いました。クラス対抗リレ

ーも 4 分の 1 じゃなく半周ずつがいいなと思いました。 

 

・晴天で照らされた校庭と、林の緑のある自然を感じられる中で、精一杯力を出して楽しんでる生徒達を

見れて、嬉しかったです。コロナ第 7 波が収束したこのタイミングで、実行できたのは良かったと思

います。先生方もさぞかし実施タイミングに骨を折ったことでしょう。大変お疲れ様でした。 

 

・応援合戦が保護者側から見ると何をしているかわからなかった。それ以外はよかった。最後の藤原さん

の話は、2 年間のことが蘇り、グッと来た。次は卒業式でしょうか。 

 

・生徒と先生が熱く､観戦しているこちらまで熱くなりました｡素晴らしい体育祭を観せてくれてありが

とう！ 

 

・保護者が見学できるのが知らなかった。仕事を休みにできなかった。早めに教えて欲しかったです。 

 

・三中に入学してから初めて、そして最後の運動会でした。なによりも感動したのは先生達の「熱」です。

盛り上げようとしている何よりも全身(服装)から染み出していました。子供は前日まで「疲れだ、疲れ

た、運動会面倒くさい」と言いつづけていましたが、運動会から帰ってきたら「運動会、ちょー楽しか

った！！リレー感動した！！」と、喜んでいました。これも先生方のおかげです。ありがとうございま

した。  一点だけ、心配な事がありました。コロナ禍で時間を短縮したスケジュールでしたが、この

暑さの中で進みが早く子供達は十分な休息が取れていなかったのではないでしょうか？子供によって

は掛け持ちをしている子もいたと思います。体の熱を冷ましてあげる時間も作ってあげられたら、と、

思いました。 

 

・体育祭に向けて真剣に集中して、熱い気持ちで全校生徒が取り組んでる姿をみて、本当に感動しまし

た。「かっぱえびせん」、意味を知ったときに本当に素晴らしい、素敵なスローガンで、それを全員で実

現しているんだ、ということがわかって素晴らしい成長が見ることができたと思いました。彼ら彼女ら

の未来は明るく、期待でいっぱいです。親として支えられることをしていきたいと思います。 

 

 



・本日は本当にお疲れさまでした。久しぶりの全学年そろっての行事で、「とても楽しかった！」と帰っ

てきて話していました。確かにとても盛り上がり、やはり全員で行う事の意味をとても感じることがで

きた体育祭だったと思います。今日の為にいろいろと頑張ってくれた先生方。子ども達が気持ち良く競

技ができるようにグランド整備を頑張ってくれた PTA の皆さんや参加された保護者の皆さん、おやじ

の会の皆さん。そして開催に向け、頑張った子ども達。そんなみんなに大きな拍手と「ありがとう！」

の言葉を伝えたいです。 

 

・本部席、生徒が西側だったため、せっかくの応援合戦の声が聞こえず、表情も見えずとても残念でした。

写真撮影もスマホやビデオに保存したい保護者も周りにたくさんいました。HP に載せて頂けても撮り

たいものでなければ…と思いました。 

 

・久しぶりの親が参観できる学校行事で、こどもたちの様子が見られてとてもうれしかったです。先生方

もおつかれさまでした。ありがとうございました。。 

 

・お疲れさまでした。クラスごとに紅白が分かれていると、1〜5 組対抗の時など赤が 2 組白が 3 組と

なり公平感に少し欠けるのでは？と見ていて感じました。（もちろん点数の付け方に差をつけるなど対

応されているのだとは思いますが）クラスの中で紅白に分けてもいいのかなと思いました。全体を通し

て、我が子だけでなく子どもたちみんなが頑張っている姿に感動しました。先生方、ご指導、準備本当

にありがとうございました。 

 

・3 年生にして初めての体育祭、とても良い体育祭でした。作戦団等初めての試みだったそうですが、大

成功だと思います。何より子供自身がとても楽しくクラスの絆が深まったと喜んでいました。先生方も

暑い中 1 日ありがとうございました。 

 

・クラス対抗リレーの時にクラスゼッケンをつけてくれると、自分の子がより分かりやすく、応援しやす

いです。 

 

・昨年も思ったのですが、リレーの際にゼッケンがないので何組が何位なのか分からない。ゼッケンを買

う予算がないなら、ハチマキで色を分けるか、肩にリボンをつけるなど、クラスが分かるように工夫し

てほしい。   

 

・体育祭自体は息子にとっては、中学での初めての体育祭であり最後の体育祭であったので開催されて

良かったです。だたその参観できる家族について、三中の卒業生の高３の長男も行きたいと言っていた

のをお手紙に保護者と小学生以下の兄弟姉妹のみとなっていたために諦めさせたのに、会場で松戸六

実高校の許可証がついた自転車に乗ったお子さんがお母さんと一緒に来ているのを見て複雑な気持ち

になりました。柏陵高校のシールが貼られている自転車も見かけました。そのあたりをちゃんと守って

いる人と守っていない人を受付けで弾くようにするか、兄弟姉妹であっても高校生以上は来校しない

ようもう少し強く訴えてほしかったです。 

 

・テント正面の金属のポール？が組まれていた保護者観覧席で、最前列の人には座るように指示すべき。

西部小では、演技している学年以外の保護者は最前列で見られないように、学年別にプログラムの色を

変えて区別した上で、担当保護者から声かけがあった。最初で最後の体育祭なのに、あまり見られなく

て残念。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



・体育祭を開催していただき、校長先生をはじめ先生方に感謝の気持ちで一杯です。3 年目にして初めて

3 学年揃っての体育祭、子供たちの笑顔や頑張っている姿を観られたことが何より嬉しかったです。

スローガンの「勝敗笑美戦」は、よく考えられたステキな言葉で、絵も素晴らしく感動しました。2 年

間色々なことを我慢してきた子供たちですが、行動力と発想力、助け合う力にすごい成長を感じまし

た。きっと行動制限が掛かるこの 2 年、子供たち同様悔しい思いをしながら一緒に乗り越え支えて下

さった先生方のお蔭だと思っています。最後に勝手なお願いで申し訳ないのですが、応援合戦の子供た

ちの様子や表情を後ろからでは見る事が出来なかったので、正面から撮影されたものがございました

ら、進路説明会や保護者会など何かの機会で見せていただけると幸いです。よろしくお願い致します。

長文になり、失礼しました。 

 

・3 年ぶりの開催、保護者の人数制限もなく見られて楽しかったです。ありがとうございました。陽射し

が心配でしたが子どもたちの上のタープも用意していただきありがとうございました。先生方もお気

づきだと思いますが部活リレーはやはり全員にユニフォームを着させてあげたかったですね。着替え

の場所の確保等大変なのでしょうけど。それから閉会式前の時間から閉会後 10〜15 分適度で構わな

いと思いますが校庭横の細い道の車の行き交いの整理をしていただく方が居たほうがよかったとおも

います。細いところをすれ違う車を何台か見ましたが普段はそのようなことがないのだけれど歩行者

や自転車で向こうが見えなかったのかな？と思ったので。暑い中準備等ありがとうございました。とて

も楽しい思い出ができました。 

 

・子ども主体の開催は、とても、よかったと思います。我が子は作戦団を経験させていただきました。大

変なことも沢山あったと思いますが、友達や先輩、先生に相談しながら頑張っている姿を見れて嬉しか

ったです。学年問わず、一つのチームとして頑張っていました。当日は子どもたちで作り上げてきただ

けあって、勝っても負けても楽しそうな姿がありました。１週間を集中して練習期間としたことも、よ

かったと思います。見守る先生方も、大変だったかと思いますが来年度もこのような形でできたらいい

と思いました。 

 

・体育祭、お疲れ様でした。天気にも恵まれ、体育祭日和だったと思います。３年生の一生懸命頑張ると

ころや、本気で喜ぶところが感動しました。部活動別リレーは、ユニフォームがある部活動は、全員ユ

ニフォームを着ると、分かりやすいと思いました。場所によるかもしれませんが、マイクの音が聞こえ

づらかったので、良く聞こえるようにしていただきたいです。先生方も生徒と一緒に喜んだり、全力で

応援されているのが感動しました。中学生になって初めての体育祭、とても感動し、とても楽しかった

です。ありがとうございました。 

 

・体育祭を開催していただきありがとうございました。規模が縮小された中でも子供たち楽しそうな姿

を見る事ができ嬉しかったです。今回は例年とは違う縦割りの演目がありましたが、学年別、クラス対

抗でよかったと思います。その方がクラス、学年の団結力が高まり思い出になったかなと思うのと、観

覧する側も同じ学年が一緒にまとまってる方が子供の友達や知っている子を一度にたくさん見る事が

でき、その方が見応えがあります。 見たい子がみんなバラバラでどれに出てるのかもわからず、残念

でした。応援合戦も本部向きでしたので、保護者側からは応援団の様子が全く見えませんでした。クロ

ームブックでの動画配信をお願いしたいです。 

 

 

 

３年ぶりに開催された体育祭、１年生も２年生も３年生も全ての生徒たちが中学校に入学して全校で 

行う初めての体育祭、そして多くの職員たちもまた、三中で初めて体験する全校での体育祭でした。 

内容について、生徒の頑張りについてはもちろんですが、本校職員についても読んでいて嬉しくなる 

言葉を多くいただきました。今後の大きな励みになります。本当にありがとうございました。 

また、ご指摘いただいた内容については、来年度の参考にさせていただきます。 

 

お忙しい中、ご協力ありがとうございました。      


